

Programa del Gobierno de Santiago capacitó a 180 personas en prevención y protección de violencia intrafamiliar



La iniciativa "Alerta VIF", impulsada por el Gobierno de Santiago y ejecutada por la Universidad Alberto Hurtado y la Fiscalía Regional Metropolitana Oriente, brindó más de 4 mil atenciones a 400 víctimas de violencia intrafamiliar.

Con el objetivo de aumentar la respuesta integral para mujeres víctimas de violencia intrafamiliar y sus familias residentes en las comunas de la jurisdicción de la Fiscalía Oriente, el Gobierno de Santiago destinó \$379.660.000 para la implementación del programa Alerta VIF.

La iniciativa se llevó a cabo a través de intervenciones en distintos ámbitos, brindando atención integral a mujeres víctimas, sus hijos/as y redes de apoyo. Asimismo, atención psicológica a hombres que ejercen VIF contra mujeres; y acciones para la formación de agentes de prevención de violencia contra las mujeres.

El gobernador de Santiago, Claudio Orrego, destacó que Alerta VIF fue una herramienta concreta para ir en ayuda de quienes son y han sido víctimas de violencia intrafamiliar. "Gracias a esta iniciativa más de 400 personas pudieron ser atendidas. En el caso de aquellas mujeres víctimas de violencia en alto riesgo, el 100% dejó de sufrirla y el 80% aumento los factores de protección para enfrentarla. Estamos muy contentos y orgullosos por la formación de los 180 líderes y lideresas, sin duda, serán un pilar fundamental en este largo camino de la violencia".

"Para la Universidad Alberto Hurtado es absolutamente esencial participar en las grandes discusiones sociales del país, en las problemáticas que enfrentan las comunidades, y aportar desde la formación y la producción de conocimiento; es una oportunidad privilegiada para expresar lo más medular de la misión de nuestra universidad. Nos sentimos honrados de poder contribuir a una sociedad más justa, más humana y fraterna", sostuvo el rector de la Universidad Alberto Hurtado, Cristián del Campo SJ.

Dentro de los resultados también destacan los 95 funcionarios municipales se certificaron en las capacitaciones realizadas durante 2023 y 2024. Además, que el 85,8% de los hombres agresores tuvo acceso a salud mental por primera vez y participaron activamente en la construcción de objetivos en su plan de intervención.